

Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon +41 32 627 71 12
medien@kapo.so.ch
polizei.so.ch

Medienmitteilung vom 28. November 2024

Selzach: Falschmeldung löst Polizeieinsatz aus

In Selzach löste eine Meldung über ein Gewaltdelikt am Donnerstagmorgen einen Polizeieinsatz aus. Wie sich schliesslich herausstellte, erwies sich die Meldung des alkoholisierten Mannes als falsch. Verletzt wurde niemand.

Am Donnerstag, 28. November 2024, kurz nach 9.45 Uhr, meldete sich ein Mann bei der Polizei, wonach er in Selzach eine Straftat begangen habe. Umgehend rückten mehrere Polizeipatrouillen und der Rettungsdienst vor Ort aus. Vorübergehend wurde das Quartier im Bereich des Ereignisortes grossräumig abgesperrt. Während des Polizeieinsatzes konnte der Mann in seiner Wohnung widerstandslos angehalten werden. Wie sich im Verlauf der weiteren Abklärungen zeigte, war der Mann alkoholisiert und seine Meldung über eine begangene Straftat erwies sich als falsch. Verletzt wurde niemand. Weitergehende Abklärungen, unter anderem über den Gesundheitszustand des Mannes, sind derzeit im Gang.

Für Rückfragen: Chantal Wälchli, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf   